



León, 10 de julio de 2014

El PSOE reclama la convocatoria del Premio González de Lama

- **Evelia Fernández destaca que si el problema fuera el coste económico “hay muchas alternativas”**
- **El Grupo Socialista señala que no se puede perder un certamen con tanto prestigio**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama la convocatoria de una nueva edición del Premio González de Lama tras tres años de paralización por parte del Equipo de Gobierno del PP. La concejala socialista Evelia Fernández explica que “León no se puede permitir el lujo, por una mala gestión, de la pérdida de un certamen con más de cuatro décadas de antigüedad y gran prestigio en el mundo de las letras”.

La edil socialista preguntó, en la Comisión Informativa de Cultura, al concejal responsable si se iba a realizar la convocatoria tras tres años de paralización, uno por la declaración de desierto del premio y dos de no convocatoria. “El concejal no aclaró si habrá o no convocatoria y alegó problemas para hacerla, pero entendemos que si el problema es el coste económico del premio existen alternativas como la reducción de la dotación económica, la búsqueda de patrocinadores o el cambio de formato o empresa de publicación de la obra ganadora que podrían salvar estos inconvenientes”.

Fernández explica, no obstante, que el problema no es económico dado que la dotación no superaba los 6.000 euros. “El premio no se convoca por falta de



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



interés por parte del PP y, por supuesto, por la desidia que preside la actuación en materia cultural de este alcalde desde su toma de posesión. En un presupuesto de más de 130 millones de euros, convocar un premio de 6.000 euros de dotación no supone nada más que trabajo, ningún quebranto económico inasumible”, subraya la edil del PSOE.

El PSOE, que ha denunciado una y otra vez la falta de actividad de la concejalía de Cultura, exige que se retomen en este último año de legislatura algunos de los proyectos esenciales para la cultura leonesa. “No es concebible ni justificable que no haya en este momento ninguna referencia cultural de León en marcha y que los últimos hitos que siguen en vigor, como el Festival de Música, el Festival de Órgano o el Premio Leteo lo hagan sin ningún apoyo del Ayuntamiento de León que debería velar por una programación cultural de calidad como garante de cubrir las necesidades de los ciudadanos. La cultura es un servicio público que las administraciones han de atender”, recalca Evelia Fernández.